

<b>Medio</b>	Publímetro
<b>Fecha</b>	29-4-2014
<b>Mención</b>	El ex líder pingüino que llegó a refrescar al PS. César Valenzuela es egresado de Derecho de la Universidad Alberto Hurtado.

# El ex líder pingüino que llegó a refrescar al PS

**César Valenzuela, uno de los líderes de las movilizaciones estudiantiles de 2006, milita en el partido desde los 12 años.**

Mientras prepara su examen de grado para ser abogado, integrará la mesa directiva como vice presidente

César Valenzuela anda con poco tiempo. “Voy entrando a una reunión”, dice a Publímetro. Suponemos que no es el eufemismo más usado del último tiempo, sino una verdad derivada del reciente cargo con el que fue investido. Desde este fin de semana, luego del pleno del Comité Central del Partido Socialista, es uno de los dos vicepresidentes de la colectividad fundada hace 81 años y en las fotos, al final de la asamblea, se le vio empuñando la mano izquierda al lado de Camilo Escalona. “Obviamente

soy de la Nueva Izquierda, pero no es la idea hacer diferencias entre los militantes del partido”, asegura, refiriéndose a las facciones de la tienda cuyas relaciones no son siempre de lo más fluidas.

En el fondo, Valenzuela, de 25 años, viene a refrescar la directiva del partido. Y gran parte de su notoriedad política se la debe a Michelle Bachelet: primero fue el líder de la revuelta que le dio su primer gran dolor de cabeza a la Presidenta durante su período anterior en 2005. Valenzuela, como presidente del Liceo Confederación Suiza, protagonizó la “revolución pingüina” que instaló la educación como el tema central que conocemos hoy. Y ahora, ascendió en el organigrama del partido luego de que quienes ocupaban las vicepresidencias, Mahmud Aleuy y Felipe Barranechea, se fueran a trabajar en el Gobierno, como subsecretario del Interior y jefe de gabinete de Rodrigo Peñailillo, respectivamente.

César Valenzuela y el diputado Manuel Monsalve acompañan como vicepresidentes a Osvaldo Andrade. En su primera

intervención pública, el ex líder pingüino siguió la tendencia y disparó contra la oposición. Recordando un film que trata de una familia de la República Democrática Alemana que oculta a su madre la caída del Muro de Berlín, luego que ella sale de un coma de ocho meses, Valenzuela sostuvo que “la UDI sufre del efecto ‘Good Bye, Lenin’”. Todavía no se dan cuenta de que el país cambió, viven en una época distinta a la actual y eso es peligroso, porque ellos se quedaron en la Guerra Fría”, dijo.

Pero ahora aclara que desde su puesto impulsará más asuntos, no sólo los clásicos: “Me interesa la protección del medio ambiente, el matrimonio igualitario. Sobre educación, no conocemos el proyecto completamente en detalle, pero estoy en contra de la selección y el lucro con recursos del Estado”.

Pero sobre todo, Valenzuela, que milita desde los 12 años en el PS, está preocupado de aprobar su examen de grado de Derecho en la Universidad Alberto Hurtado. **FELIPE SALEH**



Valenzuela tiene 25 años / AGENCIA UNO

